

13. Juli 2017 - 09:12 | Off Road Kids

Großspende für Streetworker

Als einen regelrechten „Rettungsanker“ lobte Markus Seidel, Vorstandssprecher der „Off Road Kids Stiftung“ die 55 000-Euro-Spende, die seine Organisation jetzt aus der Sparkassen-Finanzgruppe erhalten hat.



Spender und Empfänger mit dem großen Scheck bei der Spendenübergabe beim DSGV in Bonn (DSGV/Fahrig)
(von links): Colin Emde, Leiter der Off-Road-Kids-Streetwork-Station in Köln, Ex-Bahnchef und Off-Road-Kids-Schirmherr Rüdiger Grube, Markus Seidel, Vorstandssprecher der Off Road Kids Stiftung, DSGV-Präsident Georg Fahrenschohn, Gerhard Müller, Vorstandsvorsitzender der Sparkassen-Versicherung Sachsen, Norbert Baumgärtner, Sprecher der DSGF-Geschäftsführung, und Ottmar Bloching, Mitglied der Geschäftsführung der DSV-Gruppe.

Für die Unterstützung hatten der Deutsche Sparkassen- und Giroverband (DSGV), der Deutsche Sparkassenverlag (DSV), die Sparkassenversicherung Sachsen und die Deutsche Servicegesellschaft für Finanzdienstleister (DSGF) zusammengelegt.

Die Stiftung betreibt Streetwork-Stationen in mehreren deutschen Städten und hat nach eigenen Angaben in den vergangenen Jahren mehr als 4500 Straßenkindern und jungen Obdachlosen geholfen, neue Lebensperspektiven zu finden. Vier Schützlinge der Stiftung sind inzwischen bei der DSGF in Köln tätig. Er freue sich sehr, „dass wir die tägliche Arbeit der Streetworker unterstützen können“, sagte DSGV-Präsident Georg Fahrenschohn bei der Spendenübergabe, zu der auch Ex-Bahnchef Rüdiger Grube nach Bonn gekommen war; er ist Schirmherr und Kuratoriumsvorsitzender der Off-Road-Kids-Stiftung. Ihn habe, so Grube, „das pädagogische Konzept von Off Road Kids, Jugendliche mit ‚herzlicher Strenge‘ wieder auf den richtigen Weg zu bringen, sofort begeistert“